
ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA LEGISLATIVA DA OITAVA LEGISTATURA, EM 20-06-2022 

 

Aos vinte (20) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu-se no recinto da 

Câmara Municipal de Vereadores, a Câmara Municipal de Carlos Gomes às dezenove (19) 

horas, com a Presença do Presidente da Casa o Vereador Rodinei Richwicki e os Vereadores 

Leandro Golunski, Nilson Zawadzki, Lindomar Pawlak, Gilmar Geuda, Izidoro Hoinoski, Dirceu 

Glaner, Valdecir Stempkowski e Flávio Luiz Prilla. O Presidente iniciou declarando em nome de 

Deus e em nome da Lei a abertura da sessão ordinária. Solicitou inicialmente um minuto de 

silêncio pelos falecidos: Sibila Zamiatowski, Leocádia Goliczewski, Jair Wieticoski, Luiz Glaner e 

Rosa Maria Wolf. O Vereador Izidoro Hoinoski pediu um minuto de silêncio também as vítimas 

do COVID-19 e da Guerra. Na ordem do dia havia uma ata e um Requerimento do Partido do 

Republicanos. Também registrou que entrou na casa o Projeto de Lei nº 039/2022 do Poder 

Executivo o qual trata-se da LDO, Lei de Diretrizes Orçamentárias, o qual permaneceu na 

Comissão de Constituição e Justiça para análise. Inicialmente o Presidente deixou a ata em 

apreciação, sendo que não houve manifestações a respeito, a ata foi colocada em votação e 

aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Leitura do 

Requerimento nº 09/2022 de autoria dos Republicanos, que se tratava de uma solicitação para 

que ocorra a instalação de tubos na estrada que dá acesso a comunidade de Lajeado Albino, 

mais precisamente na divisa de Avelino Stolarski com Salete Shycorski. Após a leitura o 

presidente deixou em apreciação, como não houve manifestação o Presidente colocou em 

votação, onde o requerimento foi aprovado por unanimidade de votos. Encerrando a ordem 

do dia o Presidente deu abertura ao GRANDE EXPEDIENTE, manifestaram-se consecutivamente 

os Vereadores Flávio, Izidoro, o Presidente solicitou ao seu Vice-presidente que assumisse a 

mesa e também se manifestou, onde falaram sobre vários assuntos. Em seguida o Presidente 

reassumiu a Presidência e encerrou a sessão, convidando a todos e convocando os Vereadores 

para a próxima sessão ordinária no dia quatro de julho de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, e desejou uma boa noite a todos.  


